

10月28日 東京ベイ・浦安市川医療センター医療救護活動合同訓練

浦安市、市川市、東京ベイ・浦安市川医療センターの三者で、災害時を想定した医療救護活動の合同訓練を行いました。

この訓練は、震災発生時に傷病者へ適切な医療を提供できるよう、市と東京ベイ・浦安市川医療センターの連携体制を確立するために実施されました。

今回の訓練では、東京湾北部で、震度6弱、マグニチュード7.3の地震が発生したことを想定。医療救護所の開設や運営、傷病者の受け入れ、応急医療活動などについての訓練をしました。



10月28日 小学校運動会

気持ちよく晴れたこの日、浦安小学校で運動会が開催されました。「心に秘めた一番星、今、輝け」というスローガンのもと、児童たちが精いっぱい頑張りました。

プログラムは徒競走、表現、玉入れや棒引き合戦などの団体競技と盛りだくさんの内容。応援合戦は一人ひとりが大きな声を出して、大迫力の応援歌が校庭に響きました。表現では、ダンスなど音楽に合った動きで、日頃の練習の成果が発揮されていました。そして、浦安小恒例の保護者による地区対抗リレーで、大人の本気の走りに会場は大盛り上がり。

競技を見守る応援席では、大きな声援を送っている児童たちのすてきな姿も見られました。



11月5日 ちゃりフェスinしんうらやす2023

新浦安駅前広場でちゃりフェスinしんうらやす2023を開催しました。

自転車事故を未然に防ぐため、誰でも気軽に使用できる自転車「車両」であることの意識を高め、自転車利用における「交通ルール」「マナー」「安全」を楽しく学ぶことを目的としたこのイベント。

楽しく交通ルールについて学べるゲームコーナーなどのブース出展のほか、さまざまな団体による啓発ステージやBMXパフォーマンスショー、自転車シミュレーター体験などが行われました。

各ブースで、さまざまな方の協力の下、ゲームコーナーや標識パネルストラックアウトなど、ゲームをしながら楽しんで交通ルールを学んだ子どもたちには、景品がプレゼントされました。

会場を訪れた市長も、子どもたちと一緒にゲームを楽しんだり、新浦安駅を訪れた方に啓発グッズを配布したりと、自転車の安全利用を呼びかけました。

会場を訪れた皆さんは、楽しみながら自転車の安全な利用方法を学ぶことができました。



11月9日 市制施行40周年記念 第40回防火ポスター展表彰式



防火ポスター展では、防火意識を高めってもらうため、市内の小・中学校の児童生徒に、防火を呼びかけるポスター絵画を作成してもらっています。今年は410点の応募があり、すばらしい作品の中から、審査の結果、小学生の部で8点、中学生の部で6点の入賞が決まりました。

表彰式では、賞状と記念品を受け取り誇らしげな子どもたちの表情が輝いていました。

11月9日 人権擁護委員の荻野孝良委員が 法務大臣表彰の受賞報告のため市長を訪問

浦安市の人権擁護委員を務める荻野孝良委員が浦安市役所を訪れ、内田市長に法務大臣表彰(令和5年10月23日付)の報告をされました。

人権擁護委員法務大臣表彰では、人権擁護委員法第19条に基づき、職務上の特別な功績が認められた人権擁護委員の表彰を行っています。

荻野委員は、平成24年10月から人権擁護委員に就任し、人権擁護の啓発活動や小学校での人権教室の講師、人権相談の相談員を務めてきました。また、市川人権擁護委員協議会子ども人権委員長や千葉県人権擁護委員連合会子ども人権委員会事務局長を歴任され、子どもの人権問題に取り組むなど、長年にわたる人権擁護活動が評価され、今回の受賞となりました。

